



新年のご挨拶

J Aたきかわ青年部

部 長 崎 正 晃

新年明けましておめでとうござ
います。

青年部盟友の皆様並びに組合員・
関係関連機関の皆様におかれまし
ては、ご家族お揃いで新年を迎え
られた事とお慶び申し上げます。

また、関係機関・組合員の皆様
方には日頃からJAたきかわ青年
部の活動にご理解ご協力を頂き誠
にありがとうございます。

昨年の青年部活動を振り返りま
すと、コロナ禍だった状況も一旦
は落ち着きを取り戻し、万全の感
染防止対策をしながら、少しずつ
ではありました。青年部活動を
実施出来た一年になりました。

まず例年行われていたJA新す
ながわ青年部とJAピニネ青年部
との中空知青年部連合スポーツ大
会を実施しました。いつもはバレー
ボールやボウリングといった屋内
競技を行っていましたが、今回は
コロナの感染防止対策として、屋
外で実施出来るスポーツを本部役
員で協議し、パークゴルフ大会を
実施することにしました。パーク
ゴルフ自体を経験した事がない盟

友も多く、大変盛り上がった結果
になつたと思いました。

またコロナで自粛せざるを得な
かった本部研修も研修先等のご協
力、ご理解もあり実施が出来まし
た。研修先としては苫小牧市にあ
る北海道クボタのビジターセン
ターとニューホランドのデポセン
ター、江別市にある江別製粉へ訪
問させて頂きました。久しぶりの
研修ともあり、盟友達は懐かしさ
も感じながら研修に励んでいたよ
うに思いました。

他にも同じく実施するのが困難
だつた支部間交流や、小学生との
食育活動等、全てではありません
が青年部活動が以前のように実現
出来た一年となりました。

青年部としては、様々な活動を
する事に意義はもちろんあります
が、盟友同士の交流や知識・情報
の交換・共有を図り、それぞれの
営農に役立てたりする事も重要で
あります。しかしそういった活動
自体もコロナの感染拡大により減
らされた状態が続いていた中、元
の状態までには至りませんでした

が、本部役員で何度も協議を重ね
てコロナ禍の状況下に合わせた活
動が実現出来た事が大変喜ばしく
感じました。

最後になりますが、新型コロナ
ウイルスの影響はまだ終息とは
ならないでしょうが、この状況
が、本部役員で何度も協議を重ね
てコロナ禍の状況下に合わせた活
動が実現出来た事が大変喜ばしく
感じました。

最後になりますが、新型コロナ
ウイルスの影響はまだ終息とは
ならないでしょうが、この状況
が一日でも早く完全に終息へ向か
います事と、組合員・JA職員・
関係関連機関の皆様のご発展、ご
家族のご健勝とご多幸を御祈念申
し上げ、新年のご挨拶とさせて頂
きます。

新年のご挨拶

J Aたきかわ女性部

部 長 藤 田 洋 子

新年あけましておめでとうござ
います。

新しい年を皆様ご健勝で迎えら
れた事心よりお慶び申し上げます。
また、組合員・部員の皆様におか
れましては日頃の女性部活動にご
理解ご協力を頂いておりりますこと
を厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルスの流行がい
まだに収束の兆しも見えない状況
です。昨年度も殆どの活動が困難
の中空知女性協70周年を縮小なが
ら開催しアグリセミナーなど各單
組でWEBで開催できました。

全空知女性部としては、部員手
作りのクールネットを製作し、各
農協に贈呈しました。

が一日でも早く完全に終息へ向か
います事と、組合員・JA職員・
関係関連機関の皆様のご発展、ご
家族のご健勝とご多幸を御祈念申
し上げ、新年のご挨拶とさせて頂
きます。

